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本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

ゲスト卓話：中国醬油醸造協同組合 工場長 足鹿 利幸様 

2月16日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話：三次警察署 警備課長 花岡 伸明様 
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 皆さん、こんにちは。 

 まず、本日のゲストをご紹介します。地元選出の広島県議会議員、下森宏昭様で

す。ようこそおいでくださいました。下森県議は、広島県の活性化のために日々行動

しておられ、毎日のように、その活動内容をブログで三次市民や広島県民に報告して

おられます。１月31日のブログでは、広島都心エリア活性化推進特別委員会や、広島

県内陸部振興対策協議会の役員や亀井静香先生らと、中山間地域の活性化について、東京で意見交換さ

れたことが、報告されていました。本日は、県北地域の活性化などについてのお話も、伺えるのではな

いかと思っております。どうぞ宜しくお願いします。 

 さて、皆様もご存知だと思いますが、先日来の国会討論を聴いておりますと、新型コロナ対策は大き

く転換されることが、感染症対策本部で決定されました。現在の特別対応を段階的に縮小し、現在は感

染法上「2類」となっている分類を、５月８日からはインフルエンザと同じ「5類」に引き下げ、国内の

コロナに対する政策は、コロナ発生から４年目に入った今年、大きく転換されます。コロナウイルスに

ついては、未だにその生態が明確でなく、ウイルスが変異するたびに新たな特徴があらわれ、現段階で

は、人間が持っている免疫(抗体)をすり抜けて感染する機能を持った変異株も現れ、次第に猛威をふ

るっています。こうした中で５類となれば、感染の全数把握は行われなくなり、届け出も必要なくなり

ます。また、予防措置のマスク着用も個人の判断任せとなるなど、対応策は国民一人一人に任され

る‥‥ということになりそうです。５類になれば、コロナウイルスが弱毒化するなら良いのですが、蔓

延した時の対応策が、個人や地域によってバラバラになるのではないかと心配されます。「何としても

規制せずに、経済を回したい」という思いは理解できますが、国民が安心して対応できるよう、こうし

た対応策の根拠を示してほしいと思うのは私だけでしょうか？実際にコロナ治療の現状を見ると、５類

になってもコロナ患者の治療実態は、そう変化しそうにはありません。折しも、広大病院のコロナ患者

治療の砦となった「集中治療科」に40日間密着取材したドキュメンタリーが、明後日４日の深夜、23

時〜24時の間、NHKのEテレで放送されます。治療の現状を知るためにも、是非ご覧頂きたいと思いま

す。 

 少し長くなりましたが、下森県議を迎えた本日の例会が、皆様にとって得るものの多い例会となるこ

とを願い、会長挨拶と致します。有難うございました。 

会 長 挨 拶 ： 新 宅 冨 士 夫 



【ゲスト】 広島県議会議員 下森 宏昭様 

【四つのテスト】 花本 好正会員   

【点 鐘】 新宅 冨士夫 会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 

出席報告：藤後敏彦  幹事 

第2716回（1月19日）の出席報告 第2718回（2月2日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 32（1） 1 0 86.49％ 37 31 6 83.78％ 

（ ）内はオンライン参加者数 

記 念 品 贈 呈 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

例   会   次   第 

・3月26日(日) 2022-23年度グループ12 ＩＭ、出欠表の回覧 

・新入会員の推薦がございますので回覧いたします。一週間ご異議がない場合は入会の運びとなります

のでよろしくお願いいたします。 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：ロータリアン１月号 

・RI日本事務局：財団室NEWS１月号 

・防府RC：創立65周年記念誌 

・奥田元宗・小由女美術館：企画展のご案内 

配偶者誕生月 

  坂本 隆志会員    丸田 洋司会員   前田 茂会員     青山 真治会員   広田 恭祥会員 



委 員 会 報 告 

プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル・健康感謝箱                     計19､761円  

氏   名  内            容  

新宅 冨士夫 

藤原 博已 

 

 

 

前田 茂 

水越 ひろ子 

柘植 雅寛 

創業月 

本人誕生月 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

下森県会議員様、本日の卓話よろしくお願いします。 

下森県議様、本日はお忙しい中おいでいただきありがとうございます。昨年末の大雪で葉の折

れた雪害品の白ネギですが同級生のよしみで協力して食べてください。 

広田支局長、１月28日の中国新聞の一面に白ネギの被害の掲載ありがとうございました。林

記者さんによろしくお伝えください。 

恒例の新春のご挨拶よろしくお願いします。 

今年もよろしくお願いします。 

下森県議様、本日はありがとうございます。卓話、楽しみにしております。 

水越ひろ子 

上田辰男（1.11）水越ひろ子（2.18）柘植雅寛（2.20） 

青山真治、前田 茂、丸田洋司 

前田 茂 

広島県議会議員 

 議員 下森 宏昭様 

「県政について」 

・藤井会員（会員増強部会） 

 本日、理事役員会議終了後に会員増強特任チームとして会議を行いますので該当される方はよろしく

お願いいたします。 

・松尾会員 

 三次法人会よりお知らせです。昨年、社団化30周年となり達川光男氏をお招きし記念講演会を３月21

日(火)にきりりで開催いたします。たくさんの方にご来場いただきたいので、皆さんの事業所にポス

ターの掲示ができるようでしたら持帰っていただければと思います。よろしくお願いいたします。 


